

Cartas al Director *Feb 24/50*

Al señor Director:

Su artículo de hoy "Verdades" se refiere entre otras a la fórmula de Casas y Méndez para utilizar azúcar en la fabricación de jabón y dice que probablemente el esfuerzo de estos cubanos pase inadvertido. Puedo asegurarle que otro cubano de gran mérito, el doctor José M. Cubas, Presidente de Laboratorios Gravi, está en contacto con los doctores Casas y Méndez y estudia la forma de emplear el azúcar en la fabricación de sus jabones.

Andrés de la Guardia.

Al señor Director:

Le rogamos un breve espacio en su diario para unir nuestra protesta enfática ante el canje de estatuas sufrido por los habaneros en la Plaza de Armas.

Carlos Manuel de Céspedes merece — y con creces — un lugar suyo; un lugar escogido para él, de gran amplitud, de perspectiva; en un sitio nuevo, simbólico, como dicen algunos con acierto, del hombre que luchó por la libertad y el porvenir de Cuba.

Y al igual que hacemos sentir nuestro disgusto por la falta de

justa apreciación frente a la figura del héroe, asentamos nuestra protesta ante el hecho misterioso que nos ha robado la estatua de Fernando VII de la Plaza de Armas. Aquel conjunto, además de ser un monumento nacional, es el único rincón de verdadero sabor colonial en La Habana y la admiración de cuanto forastero viene a Cuba.

A Céspedes hay que hacerle un monumento. A Fernando VII hay que colocarlo nuevamente en su sitio.—Amparo López, y siguen las firmas hasta doce.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA